

重傷人身事故発生

平成29年11月14日(火)午前5時29分、将監2丁目の信号がない交差点において、高齢者の男性が運転する普通乗用車と横断歩道を歩行中の高齢者男性が衝突する事故が発生しました。

交通事故の約5割強が交差点や交差点付近で発生しています。

運転中は前方左右をよく確認し、ゆとりを持ち常に危険を予測した運転を心掛けましょう。



歩行者も、横断歩道を渡る際は左右の安全を確認してから横断しましょう。

また、夜間など出歩く際は、反射材やライトなどを身に付け、車両から認識されやすい服装を心掛けましょう。

広報

将監



泉警察署
将監交番
372-6149

交番触れ合い活動実施!

11月20日将監幼稚園の園児達が交番を見学に来ました。

パトカーの装備や説明、警察官がどんな仕事しているのか等をお話しました。

また、11月24日には将監小学校児童による交番見学や、11月29日には将監児童センターで不審者対応訓練を実施しました。



110番の日

キャンペーン開催!

平成30年1月5日(金)
午後3時から泉中央駅前アリオ2階出入口において開催します。

当日は、すてきな1日警察署長も参加しますので、ぜひおこしく下さい。

盗難に注意!

いまだに将監、野村地区で置引きやタイヤ盗等の盗難事件が発生しています。

将監交番でも被害場所を中心に警戒を強化して

いますが、不審者や不審車両を見かけた際は、警察に連絡をして下さい。



特殊詐欺被害防止…電話で「金をくれ」はだましの手口! 必ず相談!

冬道の安全運転 1・2・3 運動

～ 1割のスピードダウン 2倍の車間距離 3分早めの出発 ～

運動の重点《滑走事故防止 3原則の周知徹底》

- ① 急ブレーキをかけない
- ② 急ハンドルを切らない
- ③ 急加速をしない



運動の期間《平成29年12月1日～平成30年2月28日》

- 早めにスタッドレスタイヤに交換し、必ずタイヤチェーンを携行するなど確実な滑り止めの措置をしましょう。
- 凍結、滑走が予想される橋梁上、トンネル出口、カーブ、交差点、日陰などでは、手前で十分減速しましょう。
- 一見して凍結していないように見えるブラックアイスバーンでは、思わぬ滑走が生ずる危険性が高いので、特に注意しましょう。

年末・年始における犯罪及び事故の防止

～ 年末年始の時期もしっかり防犯を～

ひったくり被害に遭わないための対策を!

- ・ 一人歩きの際は、周囲を警戒しましょう
携帯電話を使用しながら歩く等の「ながら歩き」は犯人の絶好の標的になります。
- ・ バッグは道路と反対側に持ちましょう
バイクや自転車ですれ違いざまに、バッグをひったくる手口が多く発生しています。
バックは道路と反対側に持ち、犯人にバッグを近づけないようにしましょう。



事件事故発生状況

平成29年10月18日から11月16日まで※ () 内昨年同時期比

●事件	・ 置引き	3件 (+3)
	・ タイヤ盗	1件 (+1)
	・ 万引き	1件 (+1)
	・ 忍び込み	1件 (+1)
	・ 車上ねらい	1件 (±0)
	・ オートバイ盗	1件 (+1)
●事故	・ 人身事故	6件 (-1)
	・ 物損事故	44件 (-4)

特殊詐欺予兆電話相次ぐ

全国的に特殊詐欺の予兆電話が後を絶ちません。泉区内も例外ではなく、詐欺の予兆電話がかかってきています。

平成29年10月31日現在、県内において275件、総額約3億8000万円の詐欺被害が出ています。また、泉区内では27件総額約5500万円の詐欺被害が出ています。

少しでも不信感や不安を感じたならば家族や警察に相談して下さい。